



Spende für Häuserbau in Nepal

Das Wasserralfinger Bergsteigerehepaar Heidi und Bruno Kaufmann hat an den Verein Govinda Entwicklungshilfe eine Spende in Höhe von 1400 Euro übergeben. Das Geld stammt aus dem Erlös der Multivisionsschau am 13. November im Aalener Landratsamt. Im großen Sitzungssaal hatten die beiden „Träume aus Stein“ gezeigt: ein Kaleidoskop ihrer besten Bilder des vergangenen Jahrzehnts aus dem Alpenraum. Ingrid Henne vom Govinda-Aktionskreis Aalen nahm die Spende entgegen. Das Geld wird für den Bau erdbebensicherer Wohnhäuser für Familien in Nepal verwendet.

(mam / Foto: privat)